

Ressort: Auto/Motor

Dobrindt: Mit mir gibt es kein generelles Tempolimit

Berlin, 18.09.2015, 13:45 Uhr

GDN - Deutschlands Autofahrer sollen auch in Zukunft freie Fahrt auf den Autobahnen haben - jedenfalls wenn es nach Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt geht. "Ein generelles Tempolimit auf deutschen Autobahnen wird es mit mir nicht geben", erklärte der CSU-Politiker in einem Interview mit der Funke Mediengruppe.

Die Verkehrssicherheit solle vielmehr durch intelligente Straßen und vernetzte Fahrzeuge erhöht werden. Beispielsweise mit Sensoren, die rechtzeitig vor Gefahren wie Nässe warnen. Auf dem "Digitalen Testfeld Autobahn" auf der A9 werde bereits automatisiertes und vernetztes Fahren im realen Verkehr erprobt. Dobrindt: "Wir bringen das Labor auf die Straße. Ziel ist es das `Digitale Testfeld Autobahn` zum Qualitätssiegel für die `German Autobahn` zu machen." Der Verkehrsminister ist überzeugt, dass das Auto zum "Third Place", einem weiteren Lebensmittelpunkt neben Büro und Zuhause wird.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60463/dobrindt-mit-mir-gibt-es-kein-generelles-tempolimit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com